

Chers amis,

Dans ces temps difficiles où les enjeux sont quotidiens, où les interrogations sur l'existence individuelle et collective sont de rigueur, où les questions sur l'éthique, la justice, la finalité...nourrissent notre pensée, je vous invite a vous faire plaisir en venant a la conférence publique qui aura lieu le jeudi 14 mai à 19.30 (Salle de conférence de la Caisse d'Épargne: 42, rue Eugene Deruelle, 69006 Lyon, *entrée 10 €*).

Mathieu RICARD (Népal), moine bouddhiste, Docteur en biologie moléculaire, écrivain, photographe et traducteur du Dalai-lama
et

Henri ATLAN (France-Israël), biologiste, philosophe et écrivain, un des plus grands penseurs français avec Edgard MORIN,

auront un dialogue sur :

SCIENCE, CONSCIENCE ET SPIRITUALITÉ

Le thème, la qualité des intervenants (H.Atlan vient spécialement de Jérusalem pour cette conférence et M. Ricard vient du Népal) leur position conceptuelle qui les place dans des champs opposés permet d'espérer un débat exceptionnel.

Merci de transmettre l'information a toutes les personnes susceptibles d'être intéressées.

REYNALDO PERRONE